

BURDEOS, 23 de mayo (UPI).— Dos hombres armados intentaron secuestrar hoy en las afueras de Burdeos al entrenador del seleccionado francés de fútbol Michel Hidalgo, apenas pocos días antes del viaje del equipo a Argentina para participar en el campeonato mundial.

La policía informó que Hidalgo, empero, se resistió y logró desarmar a sus agresores, escapando a la emboscada.

Hidalgo conducía un auto-

móvil cerca de su casa en Burdeos cuando 2 hombres lo interceptaron con otro vehículo y lo obligaron a detenerse. Seguidamente sujetaron a Hidalgo y lo sacaron del automóvil; pero el entrenador se resistió, trabándose en lucha

con ellos. Hidalgo logró desarmarlos y ponerlos en fuga.

Hidalgo informó seguidamente del suceso en la comisaría más cercana en la aldea de Saint Andre de Cubzac.

La policía dijo carecer de pistas sobre el grupo que trató

de secuestrar a Hidalgo. Varios grupos de activistas franceses han criticado en semanas recientes la participación de la selección nacional francesa en el campeonato mundial debido a su oposición al gobierno militar argentino.

Trataron de secuestrar al entrenador del seleccionado de fútbol de Francia

EL SOL DE MÉXICO



BUENOS AIRES.— El brasileño Joao Avelange, presidente de la FIFA es custodiado al bajar del avión que lo trasladó a la capital de Argentina.

La marcha UNO/MAS/UNO del Mundial

- ▶ Frustrado secuestro al DT de Francia
- ▶ Hoy, España se enfrenta a Uruguay
- ▶ Joao Havelange llegó a Argentina



BURDEOS, Francia, 23 de mayo (UPI, EFE y AFP).— Tres hombres armados trataron infructuosamente de secuestrar a Michel Hidalgo, entrenador del equipo francés de fútbol que intervendrá en la próxima Copa del Mundo, se supo hoy aquí. El frustrado plagio, se dijo posteriormente, fue de origen político, pues con la captura de Hidalgo se pondría la liberación de presos franceses en Argentina. Hidalgo, en compañía de su esposa, guiaba su auto a unos 40 kilómetros al norte de esta ciudad cuando fue interceptado por un carro blanco, del cual descendió uno de los tres hombres y pistola en mano le dijo que bajara del vehículo. Michel lo hizo y al momento desarmó al agresor y saltó de nueva cuenta al carro para huir velozmente. Posteriormente, Michel entregó el arma en una estación de policía... **MONTEVIDEO, (Latin).** - Mañana, la selección nacional de España enfrentará a Uruguay, en lo que será su último juego premundialista. El plantel español, que dirige Ladislao Kubala presentará una ausencia: la del capitán Pirri, quien por una lesión no podrá actuar. Kubala dijo que espera que sea un juego limpio, pues "no quiero que ninguno de mis jugadores salga lesionado ante la cercanía del Mundial"... **FRANCFORT, RFA, (AFP).** - Una docena de miembros del comando antiterrorista (GSG-9) que actuó en Mogadisco, acompañó hoy en su viaje rumbo a Argentina al equipo campeón del mundo, Alemania Federal. El comando GSG-9 está formado por 178 hombres en total y los cuales son exclusivamente voluntarios y fue creado después de la matanza de los Juegos Olímpicos de Munich. Schoen, entrenador de los alemanes, restó importancia al suceso y dijo: "mis jugadores están en excelente condición física y síquica". Y sus favoritos son: Argentina y Brasil, "sin descartar a Holanda, Italia, España y Escocia"... **BUENOS AIRES, (AFP).**— Joao Havelange, presidente de la Federación Internacional de Fútbol arribó hoy a esta ciudad y afirmó que no habrá ningún problema para que el Mundial de Fútbol se escenifique "sin problemas" en esta ciudad. Havelange será relegado presidente de la FIFA el 31 de este mes. El es el único aspirante a ese puesto...